

# POLSEK

## Giat Konferensi Pers Hasil Operasi Sikat Liput 2023 Polres Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.POLSEK.ID

Jun 27, 2023 - 15:53



*Giat Konferensi Pers Hasil Operasi Sikat Liput 2023 Polres Pangkep*

PANGKEP - Hari Selasa tanggal 27 Juni 2023 pukul 10.00 wita bertempat di Aula Andi Mapped Polres Pangkep telah berlangsung giat Konferensi Pers Hasil Operasi Sikat Liput 2023 Polres Pangkep.

Giat tersebut di pimpin oleh Kapolres Pangkep Akbp Ari Kartika Bhakti S.I.K M.K.P di dampingi Kabag Ops Polres Pangkep Akp Nirwan dan Kasat Reskrim Iptu Prawira Wardany, S.Tr.K, S.I.K.

ADAPUN PEMBAHASAN CONFERENSI PERS DIANTARANYA:

1. Kasus tindak pidana Pencurian Kabel dengan cara pelaku masuk kelokasi

Tambang Milik PT.Daya Cayo Asritama, dengan Tersangka an. Muh.Fahmi Als Ami dan Muh.Abi Sarbiansyah Als Abi yang terjadi pada hari Sabtu tanggal 25 Maret 2023 pukul 20.00 wita bertempat di Siloro Desa Mangilu Kec.Bungoro Kab.Pangkep.

2. Kasus Tindak Pidana Pencurian dengan pemberatan dimana pelaku mengambil HP Milik Korban sedang tertidur di atas mobil dalam keadaan kaca mobil terbuka dengan tersangka H.Najamuddin, Musakkir dan Arifin Bin Dg.Nyonri yang terjadi pada Hari Jum'at 02 Juni 2023 pukul 03.00 wita bertempat di Jl.Poros Makassar - Pare, Gentung, Kec.Labakkang Kab.Pangkep.

3. Kasus Tindak Pidana Pencurian dengan pemberatan dimana pelaku kedalam kios korban dengan cara merusak pintu kios korban lalu mengambil beberapa kosmetik yang ada di lemari kaca dengan tersangka Abdila Ramadhan Als Kondang yang terjadi pada Hari Jum'at Tanggal 26 Mei 2023 Pukul 03.00 wita di Jalan Kompleks Pasar, Kel.Mappasaile, Kec.Pangkajene, Kab.Pangkep.

4. Kasus Tindak Pidana Pencurian Motor dimana pelaku mengambil motor korban yang terparkir di teras rumah korban dengan tersangka Ilham Als Ilo yang terjadi di Perum.Bontoa Raya, Kel.Bonto Kio, Kec.Minasate'ne, Kab.Pangkep.

Kasus tsb di tangani Sat. Reskrim Polres Pangkep.

5. Dilanjutkan Sesi Tanya Jawab Kepada Media Lokal Kab. Pangkep

Kegiatan Conferensi Pers dihadiri oleh Personil Resmob Polres Pangkep- Awak Media Kab. Pangkep, giat berakhir Pukul 10.30 wita dalam keadaan aman dan Kondusif (Syarifuddin/Herman Djide)